

«Milonga de mis Amores» in Cazis

pd. Bei der neuesten Inszenierung «Milonga de mis Amores» von Tanztheater pasión werden die Geschichten und Begegnungen bei einer Milonga erzählt. Es bahnen sich Liebesgeschichten an und ebensolche Dramen finden ihren Höhepunkt. Mitreissender Tango, bedeutungsschwere Blicke und Gesten, begehrenswerte Tanzpartner und die Perfektion des Tanzes – dass ist das Spiel einer Milonga. In ihrem 13. Jahr zeigt Tanztheater pasión die «Milonga de mis Amores» in Cazis und Chur. Tänzer, Sänger und Musiker aus Argentinien, der Schweiz und dem Bündnerland bieten eine mitreissende Darstellung und nehmen die Zuschauer mit auf eine Reise zu einer Milonga in Buenos Aires. Im Anschluss an die Vorstellungen Milonga.

Reservationen sind unter 078 842 06 24 oder an der Abendkasse (eine halbe Stunde vor Vorstellung) möglich. Weitere Informationen unter www.tanztheaterpasion.ch.

Aufführungen: Klinik Beverin, Cazis: 25. und 26. November um 20 Uhr, 27. November um 17 Uhr. – **Kulturhaus Chur:** 30. November bis 3. Dezember um 20 Uhr, 4. Dezember um 17 Uhr. – **Weitere Infos, Besetzung und Tickets:** www.tanztheaterpasion.ch.



Eintauchen in die Welt des Tangos.